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第１０回船橋市地域公共交通活性化協議会 会議録 

 
                     日  時：平成２２年８月３１日（火）   

                        １５:００～１５:２０ 

場  所：船橋市役所 ９階  

第１会議室 

出席者 ：別添名簿参照 

 

 

 

 

議 長 

(副会長) 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

(副会長) 

 

委 員 

 

議 長 

(副会長) 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

０．事務連絡 
 （委員の変更の件、会長職が空席であるため会長が選出されるまで副会長が

議長を務める件など） 
 
１．開 会 
 

２．議 事 

議事1会長の互選についてでございます。 

会長につきましては「船橋市地域公共交通活性化協議会設置要綱」第６条第１項

に定められていますとおり、委員の互選により定めるものとなっております。 

何かご意見はございますでしょうか。 

 

当会の会長は今まで船橋市の副市長でした松本副市長に会長についていただき

ましてこれまでの間、強力なリーダーシップの下、なんとかここまでまとめてきた

経緯がございます。後任の会長につきましても、その知識・経験から水野副市長様

がふさわしいと思います。推薦を申し上げたいと思います。 

 

ありがとうございます。只今、水野委員を推薦するご意見がございましたが、何

かご異議ございますでしょうか。 

 

（異議なし） 
 

それでは水野委員に協議会の会長をお願いしたいと思います。水野委員には会長

席にお移りください。 

では、水野会長からご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

このたび８月１１日付で船橋市副市長を拝命いたしました水野と申します。前任

の松本と同様よろしくお願い申し上げます。 

船橋市地域公共交通総合連携計画に基づきまして実施する実証実験の１年目に

あたることから、現在、実施に向けた準備を行っているということとなっていると

いうことを前任から聞いております。 

今年度から３ヵ年ですが、市民の方々、交通事業者の方々と実証実験を通じまし

て、質の高い持続性のある交通システムの確立や、公共交通を支える新たな仕組み
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議 長 

(会長) 

 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

委員 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

事務局長 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

づくりを確立していきたいと考えておりますので、皆様方のご協力ご理解をよろし

くお願いいたします。 

 

 それでは、副会長から議長を引き継ぎまして、議事を進めさせていただきたいと

思います。 

それでは、議事２、平成２２年度船橋市地域公共交通活性化協議会の事業につい

て事務局からご説明をお願います。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

ありがとうございました。なにかご質問ご意見ございますでしょうか。 

 

(特になし) 

 

よろしいでしょうか。それではお諮りいたします。先ほどご説明のありました丸

山地区につきましては実証実験の運行の態様にてこの説明のとおりにて事業を進

めていくこととでご異議ございませんでしょうか。 

 

 （異議無し） 

 

異議ないものと認めます。ありがとうございました。 

次に前回協議が調いました八木が谷地区及び田喜野井地区につきまして進捗状

況の報告を事務局のほうから説明をお願います。 

 

＜事務局より説明＞ 

 

ありがとうございました。これにつきましてなにかご質問ご意見等ございますで

しょうか。 

 

（特になし） 

 

それでは次の議事に進めます。議事３、平成２２年度補正予算案について、事務

局から説明をお願いします。 

 

 ＜事務局より説明＞ 

 

ありがとうございました。ただ今のご説明について、何かご質問などございます

でしょうか。 

 

 （特になし） 
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議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

議 長  

 

よろしいでしょうか。それではお諮りいたします。平成２２年度予算の補正につ

きましてご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議無し） 
 
異議ないものと認めます。ありがとうございました。それでは、この補正予算内

容にて予算執行してまいりたいと思います。 
次、最後にその他でございますが、まず今後のスケジュールについて事務局から

ご説明願います。 
 

＜事務局より説明＞ 

 
ほかに何かございますでしょうか。ご質問などございませんでしょうか。 
 

（特になし） 

 
それではほかにご意見ご質問など無いようでございましたら、第１０回船橋市地

域公共交通活性化協議会をこれにて閉会いたします。本日は皆さん大変お疲れ様で

ございました。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 


